

*fat ✓*

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister  
der Stadt Nürnberg  
Dr. Ulrich Maly  
Rathaus  
90403 Nürnberg

*Kulturbüro A*

OBERBÜRGERMEISTER	
0 2. APR. 2009 / ..... Nr. ....	
IV	1 Zur Kts.
	2 <input checked="" type="checkbox"/> z.w.v.
	3 Zur Stellungnahme
	4 Antwort vor Ab- sendung vorlegen
	5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

*llh*

Nürnberg, 02. April 2009  
Raum/ki

### Erhebung bezüglich des Bedarfs eines neuen bzw. weiteren Konzertsaals für Nürnberg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in jüngster Zeit wird in der Nürnberger Öffentlichkeit und Kulturszene vereinzelt aber doch verstärkt der Bedarf eines neuen Konzertsaals (etwa in der Größe von ca. 1000 Sitzplätzen für das Publikum) diskutiert.

Neben dem geäußerten Wunsch nach einer Alternative zu den vorhandenen Konzertsälen hinsichtlich Größe schätzen Musiker, Experten und Besucher die derzeitigen Bedingungen für mancherlei Konzertangebote als weder akustisch noch ästhetisch optimal ein.

Wir sind der Auffassung, dass die genannte Bedarfsfrage genauer erörtert und geklärt werden sollte.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt daher zur Behandlung im nächsten Kulturausschuss folgenden

#### Antrag:

Die Verwaltung erarbeitet eine Übersicht über vorhandene Säle unabhängig von den Besitzverhältnissen zur Bestandsaufnahme und berichtet im Kulturausschuss zu folgenden Fragestellungen:

1. Wie gut ist Nürnberg nach Einschätzung der Verwaltung hinsichtlich des Angebots an Konzertsälen aufgestellt?
2. Von wem werden derzeit existierende Konzertsäle in welcher Weise bespielt? (Künstler, musikalische Darbietungen)
3. An welchen Orten wird ein Bedarf nach Verbesserung welcher konkreten Gegebenheiten geäußert? Von wem werden diese artikuliert?
4. Welche Möglichkeiten - unter Einbeziehung der Varianten
  - a) Veränderungen an bestehenden Spielorten und
  - b) Schaffung eines neuen Konzertsaalssieht die Verwaltung zur Verbesserung der existierenden suboptimalen Bedingungen?
5. Wie soll die Kammermusik berücksichtigt werden?

Mit freundlichen Grüßen

*Gebhard Schönfelder*  
Gebhard Schönfelder  
Vorsitzender